



Bracelet "El Dorado"

198,00 €

Réf. produit: IN-734772

La Colombie a été découverte par Amerigo Vespucci, et non par Christophe Colomb, et pourtant ces bijoux sont considérés comme "précolombiens". Notre réplique provient du musée de l'or de Bogota et peut être rattachée à des découvertes de tombes.

"El Dorado", le légendaire pays de l'or, est un nom impressionnant pour un bijou. Avec ses plaques métalliques plaquées or 24 carats et ses perles brunes, "El Dorado" est vraiment opulent - et l'original était tout à fait digne d'une princesse. Il témoigne en outre de l'art dont les orfèvres précolombiens étaient déjà capables il y a plus de 1000 ans. Souple avec un élastique, largeur 4,5 cm, diamètre 5 cm.

Lien vers le produit: <https://www.arsmundi.de/fr/bracelet-el-dorado-734772/>